

La Comunidad Escolar del
Colegio Magister
adhiera al pesar que enluta a las
familias de la Región por el
fallecimiento de los mineros de El
Teniente y ruega porque tengan
paz y tranquilidad en estos
dolorosos momentos.

Paulo Marin

Gonzalo Núñez

Carlos Arancibia

Alex Araya

Jean Miranda

Moises Miranda...

Que descansen en Paz.... Homenaje a los mineros fallecidos.

Al devolver a Moisés Pavéz
La tierra entrega la cuadrilla
En su seno se habían quedado
Sus seis almas dormidas Arrullados por el canto
materno
De nuestra Pachamama
Que los envolvió con su manto
En esa triste madrugada
Hoy volverán a sus casas
Para despedirse de su gente
Ser abrazados con amor
Y volver a ella nuevamente
Con la simpatía de Pablo
La sonrisa de Jean a su familia
La juventud de Gonzalo
La sabiduría de Carlos Arancibia
También el amigo chanquino
El joven Alex Araya

Todos los mineros que merecen
Lo mejor adonde vayan
Por eso solo gracias
a los que dieron con ellos
Rescatistas... especialistas
Que sacaron del duro suelo
Bueno queridos mineros
Trabajadores y chilenos
Junto al SEÑOR ya vivan
E iluminen desde el cielo
A sus familias y amigos
Con sus cascos de luceros
Y que sean recibidos
Por el Padre Nazareno
Y allá sean la cuadrilla
Que viva junto a EL
Juntos entraron en la mina
Juntos salieron...Amen.

Autora OFELIA GANA

Rancagua, 04 de Agosto de 2025.